



教育実習を行う

6月1日から6月19日まで、教育実習生6名が実習を行いました。初日の職員朝礼で、実習生はそれぞれ自分の決意を元気いっぱい述べ、力強い挨拶をしました。生徒にとっても、先輩の頑張っている姿を見てよい刺激となりました。また、放課後なども、先輩の高校時代や、大学生活などについて興味深く話を聞いている姿が見られました。実習生は新校舎の工事

の騒音にも負けない大きな声で一生涯懸命研究授業を行い頑張りました。本校の教員は実習生に対して「すば

らしい教員を目指し、これからも、なお一層頑張ってください。」とエールを送った。



新入生歓迎会が開催される

6月12日午後、本校の体育館で新入生歓迎会を実施しました。はじめに少林寺拳法で世界大会(インドネシアのバリ島)へ参加する電気科3年妙中英人君と創造技術科3年牧野諒君が組演舞を行い、卒業生が活動している「スリースター」の歌や演奏を楽しみました。生徒会長から新入生に対して、少林寺拳法の世界大会出場や「スリースター」の紹介を行いました。また、本校の校訓「質実剛健」を訴え、部活動に入部して充実した高校生活を送って下さいと挨拶しました。



本新校舎の見学を行う

6月18日放課後、10数名の教員が新校舎の見学を行いました。コンクリート打ちは全て終了していました。1階はサッシや床張りが終わり、各部屋の様子がはっきりしてきました。2階の職員室や各階の実習室、教室等を見学し、最後に建物の上からはすばらしい眺めを垣間見ることができました。新校舎完成後の授業等を想像しな

から見学を終りました。



— 7月の行事予定 —

- 1日(水) 求人票の受付開始
- 2日(木) ~ 8日(水)
1学期期末考査
- 21日(火) 1学期終業式
- 21日(火) ~ 24日(金)
就職支援セミナー